

11月 なんごとや

(南・五・東・谷)

発行：五町田地区地域コミュニティ運営協議会事務局：TEL/FAX 66-6007

彼岸籠り

グラウンドゴルフ大会（下童区）

まつり

9月23日(火)下童区の毎年恒例のGG大会が下童農村公園で開催されました。当日は、彼岸籠り祭の一環として行われており、40戸中、25名が参加され、ホールインワン賞や参加賞もあり、区民の皆さんは、和気あいあいしながらも、また真剣に競技されていました。終了後、公民館で飲食会も実施されるそうです。



集まる場づくり

キッチン談義

地域の活性化

10月15(水)楠風館調理実習室において地域の活性化を目的に素材を持ち寄り、料理して味わいながら。育児や介護そして地域の活性化などを楽しみながら自由に論議する“キッチン談義”が開催されました。今回は”豚肉と野菜の豆乳仕立て”。デザートに”フルーツ・牛乳ゼリー“を作りました。新たな取り組みなどのヒントを得る機会として参加してみませんか！



楠風館清掃作業

10月7日(火)楠風館休館日に合わせてコミュニティ役員及び楠風館スタッフで敷地内の草取りや選定作業を行い、利用者に気持ち良く来館してもらうべく立派に清掃が出来ました。花のプランターも設置しており、今後も是非、お立ち寄り、ご利用をお願いしますね！



スマートフォン教室

10月28, 29日(火、水)楠風館自主事業の1つスマートフォン教室が開催され、高齢者を対象に使い方などの基本的なこと(電話・写真・カメラの操作・インターネット検索・LINEアプリの操作・Wi-Fiの設定)や詐欺や犯罪などに巻き込まれないためのセキュリティについても話があり、最後に快適にスマートフォンを使ってうまく活用してほしいとの事でしたよ！



五町田校区運動会

10月19日(日)第6回校区運動会が開催され児童を含め約700名が参加。学校の大会スローガン「みんなで心を1つにして団結と、最後まであきらめず全力で優勝をめざせ！」のとおり、住民が一堂に集い、積極的に参加することにより、親睦と融和が深められた事と思います。玉入れや綱引きも盛り上がりましたね！優勝された方々はおめでとうございました。又、参加された方々も大変お疲れ様でした。



